



## SOCIEDAD

**ESPAÑADUERO PATROCINA CON 35.000 EUROS AL AÑO EL PROYECTO «U-TALENT-HUB» DEL PARQUE CIENTÍFICO DE LA USAL**

La entidad bancaria EspañaDuro patrocinará con 35.000 euros el proyecto «U-Talent-Hub» de la Fundación Parque Científico de la Universidad de Salamanca para «fomentar la investigación científica y la cultura emprendedora». Así lo aseguró el director general de Banca Comercial de EspañaDuro, Carlos Ranera, que junto al rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, suscribió un convenio de colaboración entre ambos organismos con el que se apoya la iniciativa de la Usal para impulsar un tejido de empresas innovadoras alrededor de la universidad. Ranera afirmó que este convenio nace de la necesidad de responder a unos «hábitos de comportamiento que están cambiando, con empresas recién nacidas que han hecho que se transforme la manera en la que nos relacionamos y compramos», por lo que el acuerdo con la Universidad de Salamanca debe ser «un punto de encuentro para pensar, innovar y avanzar para crear».



David Arranz/Ical